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DATA 
07/03/2010 
 

HORÁRIO 10h 

LOCAL Residência do Sr. Zé Riqueta 

PAUTA Transporte 

COMUNIDADES São Domingos e parte do Trata Sério 

PARTICIPANTES 

Flávio Luiz Gonçalves 
SANTO ANTÔNIO 
ENERGIA 

 
Angelo Pinfari 
 

SANTO ANTONIO 
ENERGIA 

Núbia Cristina Afra  
SANTO ANTONIO 
ENERGIA 

PÚBLICO 
PRESENTE 

16 pessoas 
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DESENVOLVIMENTO:  

 

Foi realizada reunião na Comunidade São Domingos, no dia 07 de março, com início às 10:00 

horas. Ocorreu na residência do Sr. José Requeta e teve a presença do Sr. Flávio que resgatou a 

memória da reunião que aconteceu em julho/2009, na qual ficou acordado o atual horário e 

itinerário atendido pela Kombi que transporta as pessoas da comunidade: 

 

• Horários (03 viagens por dia): 

*Cai N’água: 06h 30/ Sr. Chiquinho: 08h. 

*Cai N’água: 13h 30/ Sr. Chiquinho: 15h. 

*Cai N’água: 17h / Sr. Chiquinho: 18:30h. 

 

• Itinerário: Imigrantes – Farquar – Cai N’água. 

 

Às 11:30h com a chegada do Angelo e da Núbia, o Sr. Flávio resgatou sua fala inicial com o 

histórico dos acordos estabelecidos anteriormente em duas reuniões de que além da Kombi para 

transportar as pessoas, teria uma segunda Kombi para o transporte da produção nos dias e 

horários de acordo com a demanda no trajeto entre o Igarapé (Trata Sério) e o Cai N’água com 

extensão até o mercado do km 1, este último sem memória de reunião. O interessado deveria ligar 

um dia antes para o responsável pela logística informando que necessitaria escoar sua produção 

Após sua fala, Núbia solicitou a palavra antes que os presentes se manifestassem. Apresentou-se à 

comunidade como responsável pela organização da logística e disse que estava presente como 

ouvinte, porém disse que após conversa com Sr. Luiz Zoccal, Coordenador da Área de 

Reassentamentos, responsável pela questão, foi informada de que estavam ocorrendo desvios nos 

itinerários estabelecidos em reunião anterior com a comunidade, sendo que os horários e 

itinerários acordados foram entre o Igarapé (Trata Sério) e o Cai N’água, não sendo considerada a 

extensão até o mercado do km 1, conforme ata de reunião de 26 de Julho de 2009 resgatada. 

Núbia acrescentou ainda que essa reunião não teria o caráter de decisão. Portanto, as idéias e 

sugestões ali discutidas seriam levadas ao conhecimento da Coordenação. Em seguida, houve a 

manifestação dos presentes iniciada pelo Sr. José Requeta que também resgatou todo o processo 
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dizendo que o horário deverá ser mantido como também o transporte da produção até o mercado 

do km 1. Da. Neuracy ratificou suas palavras, assim como os demais presentes. 

A comunidade ratificou também o atendimento nos casos de emergências, quando se tratar de 

doenças transportando-os até os hospitais.  

 

Sugestões da comunidade: 

• Para evitar o pagamento de horas-extras em excesso para os motoristas, foi sugerido 

treinar outros motoristas para atender essa demanda; 

• Que as decisões tomadas pela empresa no que se refere a esse transporte deverão ser 

preferencialmente discutidas com a comunidade, como vem sendo feito; 

• Que a empresa atenda, com transporte, as famílias que irão para o Reassentamento Riacho 

Azul I, estabelecendo horários e critérios. 

 

Preocupações levantadas: 

• Kombi transitando com excesso de passageiros, eventualmente; 

• Kombi para o transporte de passageiros transportando combustível. 

  

 

 

 



  REGISTRO DE REUNIÃO 
 
 

2. LISTA DE PRESENÇA 

 

 

 



  REGISTRO DE REUNIÃO 
 

 

3. REGISTRO FOTOGRÁFICO 

 

 


